

Pernyataan Pers Bersama

Seven Bank, Ltd.
Seven Global Remit, Ltd.
Digital Wallet Corporation



9 Februari, 2024

Seven Bank dan Digital Wallet Bekerjasama untuk Meningkatkan Inklusi Keuangan bagi Penduduk Asing, Memasuki Kemitraan dalam Sektor Remitansi Internasional

Digital Wallet mengakuisisi layanan Seven Global Remit, Sendy

Tokyo, Jepang, 9 Februari 2024 – Seven Bank, Ltd. (Kantor Pusat: Chiyoda-ku, Tokyo; Presiden: Masaaki Matsuhashi) telah mencapai kesepakatan dengan Digital Wallet Corporation (Kantor Pusat: Chiyoda-ku, Tokyo; CEO: Eiji Miyakawa), penyedia layanan pengiriman uang internasional melalui ponsel, Smiles Mobile Remittance (Smiles), telah setuju untuk berkolaborasi di bidang layanan pengiriman uang internasional, mendukung kehidupan penduduk asing di Jepang melalui sektor pengiriman uang internasional. Anak perusahaan sepenuhnya Seven Bank, Seven Global Remit Co., Ltd. (Kantor Pusat: Chiyoda-ku, Tokyo; Presiden: Masanori Iijima), yang mengoperasikan layanan pengiriman uang ke luar negeri, Sendy, telah mentransfer semua saham yang dikeluarkan kepada Digital Wallet. Selain itu, Seven Bank dan Digital Wallet telah menyelesaikan perjanjian kemitraan ATM yang mulai berlaku pada tanggal 9 Februari 2024. Kolaborasi ini bertujuan untuk lebih mempromosikan inklusi keuangan bagi warga asing yang tinggal di Jepang.

Pelanggan yang saat ini menggunakan Sendy dijadwalkan akan beralih ke Smiles. Seven Bank dan Digital Wallet akan menginformasikan pelanggan segera mengenai transisi setelah ditetapkan.

Grup Seven Bank telah menyediakan layanan keuangan yang nyaman bagi warga asing melalui jaringan ATM lebih dari 27,000 lokasi di seluruh negeri dan layanan pengiriman uang ke luar negeri, Sendy. Selain itu, sejak didirikan pada tahun 2014, Digital Wallet telah menawarkan layanan pengiriman uang internasional berbasis aplikasi, Smiles, yang memenangkan Good Design Award 2021 untuk desain layanan yang luar biasa. Melalui kolaborasi ini pengguna dapat dengan mudah melakukan setoran dana ke akun mereka di setiap ATM Seven Bank di seluruh Jepang, dan dengan Smiles Digital Wallet, mereka hampir secara instan dapat mengirimkan dana ke lebih dari 200 negara di seluruh dunia menggunakan ponselnya.

Dengan diantisipasi pelonggaran pembatasan perjalanan akibat transisi dari pandemi COVID-19 dan dukungan administratif yang bertujuan untuk mengatasi kekurangan tenaga kerja yang menyertai penurunan jumlah penduduk usia kerja, diharapkan akan terjadi peningkatan jumlah penduduk asing yang tinggal di Jepang. Mengingat hal ini, dengan memanfaatkan teknologi Digital Wallet dan keahlian pada bidang pengalaman pengguna, serta jaringan ATM Seven Bank yang tersebar luas di seluruh negeri, aliansi ini

bertujuan untuk menyediakan layanan pengiriman uang luar negeri yang sangat ramah pengguna, yang akan berkontribusi pada peningkatan gaya hidup bagi penduduk asing.

Saat ini, tidak ada perubahan pada layanan yang disediakan oleh layanan pengiriman uang luar negeri dari Seven Bank.

“Seven Bank telah menyediakan layanan keuangan yang nyaman secara nasional melalui jaringan ATM-nya, menjamin kedamaian pikiran bagi pengguna kapan pun, di mana pun. Kami bertujuan untuk menciptakan masyarakat di mana semua orang, termasuk penduduk asing yang tinggal di Jepang, dapat menikmati kehidupan yang nyaman melalui layanan keuangan yang mudah diakses dan disesuaikan dengan gaya hidup individu. Melalui kolaborasi dengan Digital Wallet, sebuah perusahaan dengan kemampuan teknologi dan desain UX yang kuat, kami berharap meningkatkan kenyamanan bagi pelanggan kami dan mengambil langkah lebih jauh dalam meningkatkan inklusi keuangan.”

(Seven Bank, Ltd., Presiden, Masaaki Matsuhashi)

“Saat ini, pengguna asing dari layanan kami tidak hanya dominan dalam sektor-sektor tradisional seperti makanan dan ritel, tetapi juga telah mengalami peningkatan yang signifikan di bidang-bidang seperti perawatan, pertanian, dan perikanan. Akibatnya, mereka tinggal tidak hanya di daerah perkotaan tetapi juga memberikan kontribusi kepada masyarakat di berbagai wilayah di seluruh negeri. Infrastruktur Seven Bank, dengan jaringan terbesar di Jepang dan layanan perbankan konsumen yang sangat baik, bertujuan untuk menyediakan lingkungan hidup terbaik bagi pengguna-pengguna tersebut. Melalui kolaborasi ini, kami merasa terhormat dapat menyumbangkan keahlian *fintech* dan kemampuan desain layanan kami kepada kemitraan ini, dengan aspirasi untuk berkontribusi pada perbaikan masyarakat.”

(Digital Wallet Corporation, CEO, Eiji Miyakawa)

Grup Seven Bank dan Digital Wallet Corporation sedang menggabungkan kekuatan mereka untuk lebih memenuhi beragam kebutuhan pelanggan, dengan tujuan menyediakan produk dan layanan yang sangat nyaman.

Tentang Seven Bank

Grup Seven Bank, dengan tujuan untuk “menciptakan masa depan kehidupan sehari-hari yang melampaui keinginan dan kebutuhan pelanggan,” menyediakan layanan keuangan yang unik untuk memenuhi berbagai kebutuhan, menjamin “kedekatan dan kenyamanan” serta “kepercayaan dan kedamaian pikiran.” ATM, yang tersebar di lebih dari 27.000 lokasi di seluruh negeri, tidak hanya termasuk toko Seven-Eleven tetapi juga fasilitas komersial, tempat wisata, bandara, dan stasiun kereta. Grup ini juga menawarkan layanan akun keuangan yang nyaman dan aman, layanan bisnis yang memanfaatkan kekuatan bank, dan layanan ATM luar negeri yang memanfaatkan keahlian operasional ATM.

Nama perusahaan	Seven Bank, Ltd.
Lokasi	1-6-1 Marunouchi, Chiyoda-ku, Tokyo
Presiden	Masaaki Matsuhashi
Tanggal Pendirian	April 2001
Bisnis	Layanan ATM, layanan keuangan

Tentang Seven Global Remit

Seven Global Remit, dengan visi untuk “membuat kehidupan di Jepang lebih nyaman bagi pelanggan asing, berkontribusi pada keberagaman multikultural, dan berkontribusi pada perkembangan stabil ekonomi Jepang,” menyediakan layanan pengiriman uang berbasis ponsel yang nyaman yang dikenal dengan nama Sedy. Dengan menjadi jembatan antara Jepang dan negara asal orang-orang, perusahaan bertujuan untuk menyediakan infrastruktur sosial yang setara bagi semua orang.

Nama perusahaan	Seven Global Remit, Ltd.
Lokasi	1-6-1 Marunouchi, Chiyoda-ku, Tokyo
Presiden	Masanori Iijima
Tanggal pendirian	Juni 2019
Bisnis	Layanan keuangan untuk penduduk asing Badan perbankan (Direktur Biro Keuangan Kanto (Gin-dai) No. 370) Usaha transfer dana kelas dua (Direktur Biro Keuangan Kanto No. 00085)

Tentang Digital Wallet Corporation

Digital Wallet adalah sebuah perusahaan teknologi informasi yang bertujuan untuk menjaga keberlanjutan dan kedamaian masyarakat global melalui kecerdasan buatan (AI) dan teknologi keuangan (*fintech*). Dengan mengoperasikan layanan pengiriman uang mobile global yang paling populer di Jepang, yang dikenal dengan nama Smiles Mobile Remittance dan meraih Good Design Award pada tahun 2021, perusahaan ini sedang mengembangkan bisnisnya secara global di Amerika Serikat, Kanada, Uni Eropa, Singapura, Filipina, Indonesia, Vietnam, dan negara-negara lainnya. Selain itu, perusahaan menyediakan layanan platform untuk keperluan bisnis, termasuk analisis data secara real-time dari sistem POS perusahaan ritel utama, pengembangan dan operasi layanan titik dan CRM, serta analisis streaming data pengguna dalam skala besar untuk mencapai otomatisasi pemasaran.

Nama perusahaan	Digital Wallet Corporation
Lokasi	3-6 Kioi-cho, Chiyoda-ku, Tokyo
CEO and Founder	Eiji Miyakawa
Tanggal pendirian	November 2014
Bisnis	Layanan dompet elektronik Pengembangan sistem cloud/mobile Operator bisnis transfer dana (Direktur Biro Keuangan Kanto No. 00044)